
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita Indicação à  Autarquia de Trânsito e Transporte Urbano do Recife
(CTTU) para realização de estudo de viabilidade para implantação de lombada em frente à
Escola Municipal João Francisco de Souza, UR-07, Várzea, Recife.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de uma área escolar e, portanto, com grande circulação diária de pessoas,
sobretudo de crianças. A comunidade enviou ao mandato, via redes sociais, denúncia acerca
do alto número de acidentes que acontecem em frente à escola. 

A  implantação da lombada contribuirá  para a  redução da velocidade dos veículos,
proporcionando maior segurança tanto para os pedestres quanto para os condutores de
veículos.

Diante   do   exposto,   venho,   por   meio   deste   requerimento,   na   qualidade de
integrante da Câmara Municipal do Recife, indicar a Sua Excelência para implantação de
lombada em frente à Escola Municipal João Francisco de Souza, UR-07, Várzea, Recife.

 
Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  13 de março de 2023.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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